



6月の園だより



陽射しの強さが真夏の暑さを感じます。

3日(土)の運動会を控え、子ども達の意気は、いよいよ燃えています。熱中症予防で、戸外での練習は短時間で切り上げて、水分補給に留意しています。

子ども達は、戸外練習の後の冷たいおしぼりに夏の歓声を上げています。

6月の梅雨期に向けて、子ども達の衛生管理をして、元気な心と身体で梅雨期も楽しく過ごしたいと考えています。

雨の日の生活から生まれる疑問や楽しさが、子ども達の育ちの広がりど豊かさにつながる6月だと思います。



行事予定

- 3日(土) 運動会(槻田小学校体育館)
- 7日(水) 歯科検診(4・5歳児)
- 14日(水) 避難訓練
- 15日(木) つどいの会
- 15・16日(木、金) 身体測定



- 3日 N・A くん(5歳)
- 5日 K・S くん(6歳)
- 8日 I・H くん(4歳)
- 10日 M・K くん(5歳)
- 10日 M・R さん(5歳)
- 16日 D・M くん(6歳)
- 21日 Y・A くん(4歳)
- 28日 N・H くん(3歳)
- 28日 O・K くん(5歳)

畑の野菜で、クッキングをしたよ!

畑で収穫したそら豆の皮をむいて茹でました。茹でたてのそら豆は、甘くてホクホクでした。



畑に野菜の苗を植えました。

そら豆やタマネギを収穫した後に、子ども達と畑を整地して、スイカ、トマト、キュウリ、オクラの苗を植えました。太陽の光を受けて、すくすくと育つことが、子ども達の日々の楽しさになる事でしょう。



新しいお友達の紹介

<ひよこぐみ 1名>

☆E・H さん

<こすもすぐみ 1名>

☆E・Y さん



梅雨の由来

「梅雨」と書くのは「梅」の実が熟す時期に降る「雨」だからなのだそう。

うっとうしく感じる梅雨期ですが、雨の降り方によって様々と変化する雨音に、そっと耳を傾けながら、ゆったりとした時間を過ごすのも素敵ですね。

